



LA REUNIÓN SE HIZO EN SAN PEDRO DE ATACAMA.

CEDIDA

## DGA conforma Mesa Estratégica de Recursos Hídricos en la región

En la sede de la Junta de Vecinos N° 1 de San Pedro de Atacama, se constituyó la Mesa Estratégica de Recursos Hídricos de la cuenca del Salar de Atacama y que tiene por fin promover la gobernanza desde la cuenca con actores relevantes para desarrollar el Plan Estratégico de Recursos Hídricos en Cuenca (PERHC) y promover el acceso al agua en cantidad y calidad ade-

cuadas para consumo humano, salud, subsistencia, entre otros.

“Es la oportunidad para ponerse de acuerdo y ejercer una gestión integrada de los recursos hídricos, que involucre tanto las aguas superficiales como subterráneas, conciliando todos los usos para el desarrollo de la comunidad y actividad productiva como el turismo, la agricultura, el

pastoreo, minería y extracción de salmuera”, dijo el director general de Aguas del MOP, Rodrigo Sanhueza.

La mesa de trabajo deberá arrojar una radiografía de la cuenca y proponer medidas y acciones que permitan hacer frente a las necesidades presentes y futuras del recurso hídrico de la cuenca con soluciones basadas en la naturaleza, nue-

vas fuentes de aprovechamiento y reutilización de aguas, entre otras.

En la oportunidad, se dio a conocer el proceso de gobernanza para la gestión de recursos hídricos a nivel de cuenca a través de la Mesa Estratégica de Recursos Hídricos, el alcance del Plan Estratégico de Recursos Hídricos y las acciones de la DGA en torno a la cuenca del salar de Atacama. ✪